

"Familias fundadoras chilenas 1540-1600"

## Un libro sobre las raíces de Chile

Un registro extraordinario de los primeros habitantes hispánicos que tuvo el país y de la evolución de sus apellidos hasta nuestros días presenta un nuevo libro editado en Chile. *Familias fundadoras chilenas 1540-1600* es el título del voluminoso texto que contiene el extenso trabajo realizado por los investigadores Julio Retamal Fayerau, Carlos Celis Atria y Juan Guillermo Muñoz Correa.

El libro fue editado conjuntamente por Zig Zag, la Dirección de Bibliotecas, Archivos y Museos y la Comisión Nacional de Chile V Centenario.

El acto de lanzamiento de la obra, realizado en la Biblioteca Nacional, fue presidido por el ministro de Relaciones Exteriores, Enrique Silva, presidente de la Comisión Nacional V Centenario; Sergio Villalobos, director de Bibliotecas, Archivos y Museos, y Ricardo Almeida, gerente general de Zig-Zag S.A.

Sus autores explicaron que con este libro se ha buscado establecer un registro de las familias más antiguas de Chile, vale decir, aquellas que se establecieron en Chile país entre 1540 y 1600 y que subsisten aún como una identidad



El nuevo libro indaga en los primeros españoles que llegaron a Chile y en la evolución de sus apellidos y de sus descendientes hasta la actualidad.

clara y discernible. La profunda, extensa y compleja labor de los investigadores los condujo al re-

gistro de setenta y una familias de conquistadores cuya evolución y permanencia hasta la actualidad

podieron seguir a través de múltiples documentaciones encontradas en libros de otros investigadores, archivos, parroquias, museos e instituciones de Chile y España. La evolución de esas familias a lo largo de los siglos, con todas sus alternativas, constituye la médula de este libro, que tiene la intención de mostrar cómo las raíces biológicas y culturales de Chile hay que buscarlas precisamente entre los grupos de fundadores de familias de larga duración, ya que éstas encarnan una continuidad dinámica que constituye fuertemente a conferirle identidad propia a la nación chilena.

El libro de 827 páginas, se complementa con árboles genealógicos de las familias chilenas y sus descendientes.

Entre muchos entre otros, aparecen como descendientes actuales de esas familias primigenias, Patricio Aylwin, Raquel Correa, Cecilia Bolocco, Benito Rojo, José Toribio Medina, Jaime Guzmán Errázuriz, Mary Rose Mac-Gill, Ignacio Prieto, Jorge Edwards, Carlos Altamirano, Alejandro Foxley, Eduardo Frei Montalva, María Angélica Cristi, etc.

## Un Libro sobre las raíces de Chile [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Libro sobre las raíces de Chile [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile